

花むつみ通信

はな の 香

第8号

- 地域密着型介護老人福祉施設
特別養護老人ホーム 花むつみ
- 小規模多機能型居宅介護
小規模多機能型居宅介護 花むつみ
- 居宅介護支援
介護の相談所 花むつみ

社会福祉法人 一真会

〒019-0514

秋田県横手市十文字町睦合字川井川47番地

TEL 0182-55-3315

FAX 0182-55-3316

URL : <http://isshin-group.net>



2014年（平成26年） 3月15日 第8号



地元の羽川與助様宅で
栽培されているダリアです

～タイトル「花の香」について～
花むつみをご利用の
高橋和子様による書です。

小規模多機能型居宅介護 花むつみ

空通り



小規模多機能では・・・

- 通い (デイサービス)
- 宿泊 (ショートステイ)
- 訪問 (訪問介護)

3つのサービスを
ひとつの場所で
ご利用いただけます



誕生日にはホットケーキにデコレーションでお祝い



節分での豆まき



保育園児との交流会で手遊び



睦合小学校の児童と一緒に折り紙



十文字・今泉地区の獅子の口割りで、一年の健康を祈願



寒い冬は足湯で身も心もポカポカ



ご相談、承り中!

小規模多機能型居宅介護とは

短期間の泊まり・日中の通い・お住まいへの訪問の3つのサービスを1ヶ所で利用できる複合サービスです。



ほっこり・ゆったり..
もうひとつの
わが家 **花むつみ**

一人暮らしの親が
心配・・・でも、家が
遠くてまめに行けない

急な外出・・・
でも、家にひとりで
いてもらうのは心配



小規模多機能型居宅介護 花むつみ ☎ 0182-55-3318

介護の事で困り事はありますか?
どんな小さな事でもご相談して下さい。

見事な剣の立ち振る舞い



特別養護老人ホーム 花むつみ

花通り

睦合小学校の生徒さんと交流会



無病息災



鬼は外！福は内！



特別養護老人ホーム 花むつみ

森通り



松の内、下今泉の獅子の口割り

1月生まれの方の、お誕生日会



節分



睦合小学校児童と一緒に折り紙



睦合保育所の園児たちと一緒に手遊び



花むつみでは次のような行事等を行いました

12月

12/8 病焼き
12/11 睦合保育所様交流会
12/14 ちびっこ隊様リコーダー演奏会
12/16 睦合小学校様による歌と演奏、
クリスマスのプレゼント
12/18 昼食 ハタハタの提供
12/22 冬至 ゆず湯

1月

1/3 獅子の口割り特別公演
1/16 睦合保育所様交流会
1/23 睦合小学校様との交流会(5年生)
1/28 地域密着型運営推進会議

2月

2/3 節分
2/19 ケーキバイキング
2/20 睦合保育所様交流会

リコーダー演奏会



節分



獅子の口割り特別公演



善意 ~ありがとうございます~



12/5 中村昭夫様より野菜(ねぎ)を頂きました。
12/6~12/11 十文字中学校の生徒さんが、ボランティアにて来所されました。
12/6 睦合小学校4年生のみなさまがボランティアにて来所されました。
12/25 中村昭夫様より里芋、ティッシュペーパーを頂きました。
1/30 佐藤清勇様(大仙市)より、「秋田の方言かるた」を寄贈頂きました。
1/31 秋田県写真協会様より、写真を寄贈頂きました。
2/25 株式会社ツルハホールディングス様より、介護用杖を寄贈頂きました。

介護用杖の寄贈



介護に関する専門的な相談に、ケアマネージャーが対応させていただきます。市内の、どの地域の方もご利用可能です。ぜひお気軽にご相談下さい。



居宅介護支援
介護の相談所 花むつみ

TEL:0182-23-5762(FAX兼)

現在、満床の状態が続いておりますが、お申し込みは随時承っております。入所に関してのご相談・お申し込み・施設見学等お待ちしておりますので、ご希望の方はお気軽にお問い合わせ下さい。お待ちしております。



地域密着型介護老人福祉施設
特別養護老人ホーム 花むつみ

TEL:0182-55-3315

0182-55-3317(生活相談員室)

人工炭酸泉の足湯を開放しております！みなさま気軽にご利用ください。

足湯の利用開放日・時間等は次のとおりです

利用開放日：毎週火曜日・金曜日
(土日祝祭日・盆年末年始除く)

開放時間：9:00~17:00



花むつみでは
全館入浴設備に
人工炭酸泉を導入
しております。

つぶやき



皆さん、こんにちは。長い冬も、ようやく終わりを告げようとしている今日この頃です。私事です。花むつみにお世話になり、気が付けば1年が過ぎました。この1年間にはいろいろな事を学ばせて頂きました。これから、自分の苦手な花粉症の季節がやって参りますが、毎日元気に頑張っていきたいと思っております。

介護員 小野寺 躍

